

令和5年度

令和6年2月吉日



中海小だより



なかよく かしこく うれしくなる行動 みんなで高め合う



中海小学校 校長 山本 亜貴乃

梅の花が咲くころとなりました。一月にも「三月みたい」と思う日はありましたが、「本物の温かい春がやって来る！」という感じですね。今シーズンは大雪と予想されたこともありましたが、これまでのところたいしたことが無くほっとしています。しかも、例年より少ない積雪（これまでのとこ

ろ）だったにも関わらず、各学年で雪遊びも堪能できました。雪遊びができたと喜ぶなんて、不思議な気がします。雪国という言葉が遠くなったように感じます。

二月は、授業参観と5年生が企画・運営する「6年生を送る会」があります。保護者の皆様には、「小」を積んできた子供たちの一年の成長を感じていただけたら幸いです。

今月も、達成したことを実感できた笑顔が見られるよう職員は力を合わせます。ご家庭におかれましてもご協力いただけますようよろしくお願いいたします。

ヤマメが見えるようになったよ！

昨年12月に、3年生が東陵小学校で合同ヤマメ学習に参加し、その後、ヤマメの卵が中海小学校へやって

来ました。卵から孵化魚の間は、光が苦手なので、ずっとダンボールの箱で覆いをし、水の濁りと温度に気を付けていました。卵はイクラの色が薄い感じで、孵化魚はお腹の大きな小さな魚の感じでした。

お腹の小さくなった孵化魚は、水底から半分以上が水槽の中ほどへ動きが広がりました。

1月23日、内水面水産センターの方やおおかわの会の方に餌のやり方を教えて頂き、いよいよダンボールの覆いがとれてお披露目となりました。3年生が、愛おしそうに見つめていました。



おめでとう！



加南地区小・中・高校生書き初め展

市議会議長賞	6年	岡田	花梨
特選	5年	湯浅	愛奈
秀作	5年	マクレラン	獅音
	1年	山岸	玲香
金賞	5年	作元	心
	2年	杉林	里桜
	2年	大田	奈幹
銀賞	4年	山田	莉己
	1年	梅村	愛來

児童の様子

クラブ活動見学 3年



クラブウォッチ、3年生

スポーツクラブ



身体作り

竹とんぼ作り

写真立て作り

工作クラブ



イラスト・手芸クラブ



音楽クラブ



プログラミングクラブ



お米調理 5年生



シャッフルコミュニケーションタイム



「学年をこえてお互いを
知ろう！」6年生と2年
生、5年生と3年生、4年
生と1年生、それぞれ上
学年がリード。

5年生、お米の調理実習。香ば
しい匂いが漂っていました。



待望の雪遊び

微笑ましい！
こんな場面も



大きい雪だるまを
「うんとこしょ。」

12月と1月に1回ずつ、朝、積雪のために歩道が歩きにくい状態となりました。両日とも、育友会長の大田さんが、朝早くから除雪機で歩道を除雪してくださいました。おかげで、子供たちは難なく歩いて登校することができました。ありがとうございました。

荒木田町の西田建設様には、校舎周辺を丁寧に除雪して頂き、子供たちの歩行や職員の駐車のためのスペースが確保できました。ありがとうございました。